

## Les Ministres vont prendre des congés administratifs, apprend 237actu.com de Cameroun-Info.Net.

Le journal en ligne, citant une source au palais de l'Unité, rapporte dans un article publié sur son site internet ce dimanche 16 août, que Paul Biya, le Président de la République, a validé depuis plus d'une semaine le calendrier des congés administratifs annuels des membres du gouvernement, soumis à son appréciation par le Premier ministre.

**« Depuis le 10 août 2020 et jusqu'au 26 septembre prochain, les membres du gouvernement vont en vacances. Chacun a droit à 15 jours. Bien évidemment que tout le monde ne va pas au même moment. Les départs se font en petit groupe, certain ministre devant assurer l'intérim à la tête d'un autre département ministériel »** indique la source de nos confrères.

Par ailleurs, la rumeur qui a circulé en fin de semaine passée, faisant état d'un éventuel remaniement ministériel, amplifiée par une audience accordée au Premier ministre par le Chef de l'Etat, est rapidement battue en brèche. **« Ceux qui ont vu la présence du PM chez le Président comme la preuve d'une ultime consultation avant la publication dans les heures qui suivent du nouveau gouvernement, font preuve d'une grosse ignorance parce que, le PM et le PRC ont une rencontre hebdomadaire, les jeudi ou vendredi pour faire le point de la gestion du pays. Que le Président soit à Yaoundé ou à Mvomeka'a, ce point se fait. Donc, le voir au palais n'est pas forcément signe d'un remaniement ministériel »** explique toujours à cameroon-info.net la même source au palais de l'Unité.